Les relations entre le Canada et la République du Honduras

Relations bilatérales

- Le Canada a établi des relations diplomatiques avec le Honduras en juin 1961.
- La secrétaire d'État (Amérique latine et Afrique), M^{mc} Christine Stewart, s'est rendue au Honduras en octobre 1994.
- Le Canada a encouragé le Président Carlos Roberto Reina à poursuivre ses efforts pour améliorer la situation des droits de la personne dans son pays.
- Le Canada se réjouit de l'engagement du Honduras envers la libéralisation économique et l'intégration de l'Amérique centrale.

Relations commerciales

- En 1995, les échanges entre les deux pays se sont chiffrés à 69,5 millions \$. Les principales exportations du Canada au Honduras, qui se sont élevées à 19,7 millions \$, comprenaient l'urée, le styrolène, le polypropylène, le papier journal et la pâte de bois mi-chimique. Le Canada a importé essentiellement du bois d'oeuvre, des bananes, des melons, des légumes et du café, pour un total de 49,8 millions \$.
- Outre les exportations canadiennes actuelles au Honduras, il existe des débouchés dans le secteur agricole, notamment pour la vente de produits chimiques agricoles, d'engrais et d'animaux reproducteurs. Il y a aussi des possibilités pour l'exportation de pièces d'automobiles.

Coopération en matière d'aide au développement

- Le programme canadien d'aide au développement au Honduras est axé sur la gestion des ressources naturelles dans les domaines de l'agriculture, de l'eau et de la foresterie.
- Un projet de gestion de la forêt d'arbres feuillus cherche à promouvoir la création d'emplois au sein des collectivités locales, ainsi que de méthodes de gestion axées sur la préservation et la protection de la forêt d'arbres feuillus. Une phase initiale de 11,5 millions \$ a été terminée en 1995. Une deuxième phase de 5,8 millions \$ sur cinq ans a commencé en novembre 1995. Elle consistera en des activités visant à améliorer la protection, la gestion, la récolte et la commercialisation des produits de la forêt, dont bénéficiera directement la population locale.